



ANO XVII - Nº 3939

DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, SÁBADO, 25 DE JANEIRO DE 2014

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL

南米神宮

2014年開運絵馬頒布

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP

Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitista.org.br

R\$ 3,30

# 安倍首相が施政方針演説



衆院本会議で施政方針演説をする安倍首相=24日午後

（共同）安倍晋三首相が施政方針演説に臨んだ。「経済の好循環」を掲げて日本再生への決意を訴え、集団的自衛権の行使容認にも意欲を示した。だが、4月には消費税増税が控え、憲法解釈変更をめぐる公明党との論議も待ち受ける。首相が狙う長期安定政権への展望は、これらの試練を乗り切れるかが鍵となる。

## 鍵は増税と集団的自衛権

### 安定政権へ待ち受け試練

（共同）安倍晋三首相が施政方針演説に臨んだ。「経済の好循環」を掲げて日本再生への決意を訴え、集団的自衛権の行使容認にも意欲を示した。だが、4月には消費税増税が控え、憲法解釈変更をめぐる公明党との論議も待ち受ける。首相が狙う長期安定政権への展望は、これらの試練を乗り切れるかが鍵となる。

（共同）

（



## 人物探訪

2010年6月12日版

マガジン

## 国際派日本人養成講座

## 日本電産

「雇用創出こそ企業の最大の社会的貢献である」

## 1. 目標は「従業員100万人」

私は企業の最大の貢献は雇用だと思います。

世界でもっともたくさんの従業員を抱えるというう

とを日本電産グループの誇りにしたいです。それ

は、ある程度健全収益か上がらないとできません。

私の目標は、売上高10兆円で従業員100万人で

従業員数を目標とする経営者は珍しい。それも10

0万人とは、並大抵の数字ではない。

こう語るのは日本電産の永守重信社長。売上げ

高や利益を会社の目標として掲げるのが普通だが、

三協精機支援の話が持ち込まれたのは、平成15

年7月の事であった。実は6年前にも、永守社長が

三協精機の技術力を高く評価し、買収を申し入れて

いたのだが、先方の社長が「かんべんしてください

が永守社長の考え方である。

約束した東京丸の内のホテルでは、三協精機・

小口社長とその取引銀行である八十二銀行の頭取、

副頭取が永守社長を待ちかまえていた。「永守さ

い」というので、あきらめた事があった。相手の

とか、とんでもない事をやつて恐縮に隠れること

は一切やつております。2社をご覧いただけれ

ば分かりますように、日本電産から社長を派遣して

いる会社は「一社もありません」。

「1. p260」

私は過去22社こういう関係で、再建をやらせて

もらっています。

私の過去の手法を見ていただきますとわかります

よ。この言つたところは、

2. わずか一年での企業再建

これが单なる「大風呂敷」でないことは、最近の

事例で鮮明に実証された。デジタルカメラや光ディ

スク装置用のモーターなどを製造している三協精機

が平成14年から3年連続の大幅赤字で倒産寸前の

状況だったのを、日本電産が資本参加し、永守が

経営指導することで、最初の一年目から黒字にさ

せたのである。

しかも、この転換に、一人の首も切つていない。

すなわち、同じ人々が同じ設備で同じ製品を作り、

景気の波もそれほど変わっていないのに、平成16

年の純損益ベースの赤字額が287億円だったの

が、17年には150億円の黒字見込みである。

経営の違いとしか言いようがない。

三協精機の従業員数は連結ベースで1万人強であ

る。もし倒産したら、これだけの人間が路頭に迷うことだった。それを救い、一年で大幅に利益を出

させる。永守社長いる日本電産グループはこのよ

う

## 4. 「日本電産から社長を派遣し

ている会社は「一社もありません」

## 5. 6つのS

永守流経営の基本は「6S」である。これは

整理・整頓・清潔・掃除・作法・躰の6つの「S」

を意味する。この観点から各事業所を100点満点

永守さん、弊行は主力取引銀行といふ立場から

三協精機の再建を支援してきました。人員削減など

あれはいいなと思います。

「1. p260」

私は会社を買収する時

技術さえよければ、他のものは相当悪くてもいい。

というのが昔からの考え方だ。悪い部分は自分が治

すことが経営者ただと思っている。

「1. p20」

## 安保と自由、続く葛藤

（共同）オバマ米大統領が情報収集活動の改革策を発表した。米国は中國と日本の自由との間で情

報収集の在り方をめぐる問題に向き合っている。

オバマ氏は上院議員時

代、情報活動に伴うブ

ラバシ・保護は期待

できない」とも述べ、改

革演説では「中国やロシ

アでは情報活動の議論や

プライバシー保護は期待

できない」とも述べ、改

革演説では「中国やロシ

アでは情報活動の議論や

プライバシー保護は期待

できない」とも述べ、改

革演説では「中国やロシ

アでは情報活動の議論や

プライバシー保護は期待

できない」とも述べ、改

革演説では「中国やロシ

アでは情報活動の議論や

プライバシー保護は期待

できない」とも述べ、改

私はこれまでに進みません。永守さんはこれまでに人を

殺害

され

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

た

## 靖国神社参拝について

サンパウロ 木村 勲

ニッケイ新聞1月8日載った「安倍靖国参拝の背景」と題する田中宇氏の国際ニュース解説では、靖国参拝については中国や韓国を怒らせるということで米国が牽制していることだが、そこのことだが、そながに念願であった参拝をうしたことだが、そながに念願であった参拝を思惑を気にして当然のことだが、安倍首相には麻生太郎副総理・兼財務相、石破茂幹事長・菅義偉官房長官、その他優れた実力者を多数抱えているし野田佳彦と元小泉首相に對する嫉妬などと書かれてそれをマスコミが伝え、世論となつて政府には派だと思う。米政府の高官は日本でアントン墓地に当たるものは靖国ではなく千鳥ヶ淵だと述べて、二人の閣僚が訪日の折に千鳥ヶ淵を参拝したそうだ。

昨年12月26日にしたのは立派だと思う。田中宇氏はこの中で対米の戦後から現在までの経緯とか、現在の緊迫した情勢、戦略上の重き危険の一つになつてゐることだ。

ついで説いているが、沖縄からの海兵隊の撤退は島民の多くが望んでいたことだ。東京の政府は日米同盟の象徴が失われるので絶対に避けたことだ。

ついで説いているが、沖縄からの海兵隊の撤退は島民の多くが望んでいたことだ。日本は戦後から現在までその経緯とか、現在の緊迫した情勢、戦略上の重き危険の一つになつてゐることだ。

## 元首の責務

1月25日 NHK

日中戦争、日韓戦争とは

一体どんな戦争で、また

何が原因で起きたのか知

りたいと思う者である。

これは80年も昔に

お国のため、尊い命を

捧げた人々に真心を込め

て参拝するのは日本人と

して当然のことである

が、隣の国に中国・韓国

がある。彼らは二

回の歴史を取り出し、日本を

密に調べて反論してほし

いと思います。しかし戦

韓国は必ず嫌がらせをす

る

悪く言つてくる。それで

思います。しかし、このよう

な

問題

が、

ある。

これが80年も昔に

お国のため、尊い命を

捧げた人々に真心を込め

て参拝するのは日本人と

して当然のことである

が、隣の国に中国・韓国

がある。彼らは二

回の歴史を取り出し、日本を

密に調べて反論してほし

いと思います。しかし戦

韓国は必ず嫌がらせをす

る

悪く言つてくる。それで

思います。しかし、このよう

な

問題

が、

ある。

これが80年も昔に

お国のため、尊い命を

捧げた人々に真心を込め

て参拝するのは日本人と

して当然のことである

が、隣の国に中国・韓国

がある。彼らは二

回の歴史を取り出し、日本を

密に調べて反論してほし

いと思います。しかし戦

韓国は必ず嫌がらせをす

る

悪く言つてくる。それで

思います。しかし、このよう

な

問題

が、

ある。

これが80年も昔に

お国のため、尊い命を

捧げた人々に真心を込め

て参拝するのは日本人と

して当然のことである

が、隣の国に中国・韓国

がある。彼らは二

回の歴史を取り出し、日本を

密に調べて反論してほし

いと思います。しかし戦

韓国は必ず嫌がらせをす

る

悪く言つてくる。それで

思います。しかし、このよう

な

問題

が、

ある。

これが80年も昔に

お国のため、尊い命を

捧げた人々に真心を込め

て参拝するのは日本人と

して当然のことである

が、隣の国に中国・韓国

がある。彼らは二

回の歴史を取り出し、日本を

密に調べて反論してほし

いと思います。しかし戦

韓国は必ず嫌がらせをす

る

悪く言つてくる。それで

思います。しかし、このよう

な

問題

が、

ある。





回答者=古賀アーネマール弁護士

ニッケイ新聞  
Nikkie Shinbun

山田勇次  
(66、北海)  
元弟姉妹の男の末っ子と  
して音更町に生まれた。

## 「バナナ王」が誕生するまで

元移民老人「戦争ない国」

北海南道  
1月13年6月1日



山田 勇次

盛和夫

監修

写真

表彰状

山田勇次

監修

写真

山田 勇次

監修

写真



